

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今回、最後のセミナーですが充実した2日間を過ごさせて頂きました。10月11日初回のセミナーや、今回までの期間で、MTMの流れに添わせて診療を行なう為にいろいろな事に向き合ってきました。また自分が成長できたと感じます。

今までも、患者さんの為にと思って動いてきましたが、OPセミナーを受講して、本当の意味で患者さんの為に、自分に何ができるのかをたくさん学ぶ事ができました。

口腔内の状態が健康である事が、体の健康につながります。そればかりではなく、職業や、歯科衛生士としての職業が本当にすばらしいと感じます。

今回のセミナーでも自分にまだ手足りない事を再認識。技術や知識はもちろんですが、一人の患者さんを大切にしたり、説明するエクサミニニアーティストとしての強く感じます。セミナー終了後、ここからがスタートだと思い、MTM、MTMを行なう質をあげていけるよう日々頑張っていきたいと思います。OPセミナーに参加させて頂いた本当に勉強になりました。ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

3回に渡り 貴重なお話を聞かせて頂きました

ありがとうございました。

地域の患者さんのため、日本の未来のために

自分自身のため、これからも モチベーションを

下げるだけでなく、教えて頂いた事を確実に

すすめたいと思います

熊谷先生、これからも お元気で 日本の歯科界を

引き張って下さい。

日吉歯科のスタッフの皆様も本当にありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

第1回目のセミナーから今回まで計3回 参加させていたが、MTMのお話やスタッフの方達が「患者様のため」といひ強い気持ちをもって丁寧に取り組んでいらっしゃる姿を近くで拝見させていたが、私の中に新しい目標があり、それに向けて頑張りたいと強く思うことが出来ました。

MTMの導入は患者様への貢献ももちろんあります。1人の患者様と初診時から自分がたゞかり、生涯口腔内と健康を取り扱いパートナーとして ~~とてもやりがい~~ 一直近くで患者様が変わっていく姿や、意識を高く持ち続けている姿をみたのがとてもやりがいを感じることが出来たうえで、と思いました。また、4月から新しく入れててくる後輩にも仕事を教えるを見出し、やりがいを持て働き込んでもらいたいと思うので、MTMを完全な形で導入し、率先して活動する私の姿をみせていただけたら、と考えました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

医院の土日の診療のこともあり、今までの2回のセミナーには参加できませんでしたのが、今回初めて参加させて頂いて、頭の中で考えてもほんやりと行った事が、明確にできたよと感じます。

DHにて、21年になりますが、予防について唾液について、患者さんの生活習慣や食事について学んだことはあります。ただ、定期的にクリーニングしてツラ素塗布し、TBIして、一般的な普通の事しか行ってませんでしたが、いかにもデータで手を取る感じで、患者さんによくわかりやすく、理解しやすくまとめて頂きました。

自分の口腔内を写真など見てもらうだけで、患者さんのモチベーションが上がりましたとおどろきました。最初は無理だった方も、色々と検査をして、良くなってることで、デンタルIQも上がり、そこでお話し下さいましたところ、満足がオラオラしているように見え、私もそれにしゃかり、答えて下さいといつも気持ちがいいしました。(しゃかり満足といつて下さい) 現在のところD.C.では、他の機会もあり、いままですぐ100%NTMに移行することはまずないのですが、少しずつ増やしていくことを思ってあります。新人教育や中途採用のDHへの教育、説明も今後の課題です。

患者教育も。(先に治療していくとおっしゃる患者さんが多く来院に来ます)ある。地図はアリ、治療はアリですが(まだ取れないので)DMBを先に貰わなければいけない部分もあるのでどう改善するかも詳是真です。

患者さんの笑顔を見るためにDHとして成長していくつもりです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

私が王立日吉歯科のOPセミナーに参加させて頂けた
なんて思ってもいませんでしたね。
院長からこのような貴重な機会を与えて下された事、
第3回王立受講でござること、感謝の気持ちで
いっぱいです。衛生士としてとても恵まれて这件事を
改めて感じています。
MTMを行っていく上で自分自身の課題は丁寧に
あるので引き続きモチベーションを保ちます
楽しく、患者さんのがために取り組んで
いけたらと思ってます。
貴重なお時間をありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

オーラルフィジシャンのセミナーを受講させていただきました。
ありがとうございました。

今回のセミナーを受けて感じたことは、本質的には 歯科医療に向かう
貴重な機会をいたしました。

資料採取は 部位は 現状は DHがメインで いわゆるNBMが多くなが
資料を採取する目的などを(か)患者さんに伝え、その資料から
学ぶ得られる点を 具体化し、日々の診療を大切に 向き合っていきたいと
強く感じました。

ライセンスを得て3年以上、自分の本業に やすべく使命を 明確にして
今後も 歯科医療と向き合っていきたいと思ひます。

3回に分けて、日々歯科の先生方、衛生士の皆様に 感謝の意を
お伝えをいたしました。心から感謝しております。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

10月からのOPセミナーを受けて、口腔内写真
レンドゲン、唾液検査を通して、患者教育を
行い、患者さんを健康へ導くQOLを
向上するためには、歯科医療の本当の価値と
いうものを常に考えながら診療を行っていこうと思いました。

OPセミナーを受ける前は担当制ではありませんた
ので、一人の患者さんをずっとみていくことば
かりませんでして、初診から担当していく
ことで、一人の患者さんの生涯に寄り合
なから、ささいな変化を見逃さないよう
自分がこの患者さんを口腔内を守ると自覚して日々
診療をしていきたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

院長からオーラルフィジシャン育成セミナーに行こうと言われて熊谷先生のことをテレビで拝見していたので、セミナーを受講できる嬉しさと不安な気持ちもありました。

実際にMTMのことを学び、実際に取り組んでみて新しいことを始めるのは大変さと難しさもありました。

患者さんに今の口腔内の状態を伝えた時に今までとは違う反応があり、患者さんが自分の口腔内に上興味を持ちはじめていると感じ、嬉しい気持ちになりました。

また、また技術面や患者さんに対する教育ができるまでいませんが、これからも頑張ります。歯科衛生士として成長していく患者さんの全ての歯を守っていくようにしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所